



CONAMIC 2014
EL FORO DE LAS FINANZAS POPULARES



Dr. Pablo Cótler Ávalos

Director del Departamento de Economía
Universidad Iberoamericana

El Dr. Pablo Cótler obtuvo su grado de Doctor en Economía en la Universidad de Boston. Desde 1998 es académico de tiempo completo de la Universidad Iberoamericana, Ciudad de México y desde el 2009, es Director del Departamento de Economía de dicha Universidad. Es también miembro del Comité de Honor del Código de Ética de Prodesarrollo A.C.

El Dr. Cótler es miembro del Sistema Nacional de Investigadores y su línea de investigación está centrada en el desarrollo de las entidades de ahorro y crédito popular y en cómo debiera ser la política pública para elevar la inclusión financiera. Ha publicado más de 20 artículos en revistas académicas con arbitraje ciego así como en capítulos de libros. Asimismo, ha escrito dos libros y coordinado otros tres. En la actualidad viene trabajando en temas relacionados con el crédito de proveedores y en el crecimiento de las sociedades cooperativas de ahorro y crédito.

Actualmente es Director del Departamento de Economía de la Universidad Iberoamericana (UIA). Profesor Titular de la Universidad Iberoamericana (UIA), Departamento de Economía. Editor Asociado, Revista Bienestar y Política Social.